



# 第四小だより

新座市馬場3-6-1 TEL 048-478-3192  
HP <https://e-daiyon-c-niiza.edumap.jp/>

～学校教育目標～  
よく考え学ぶ子  
じょうぶで  
たくましい子  
心の豊かな子

令和7年度1月号  
令和8年1月7日



新年おめでとうございます

校長 梅田 竜平

保護者・地域の皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

本年も、子供たちの美しい歌声が響き、活気と潤いのある学校となるよう、教職員一同力を合わせて取り組んでまいります。引き続き、本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますよう、お願ひ申し上げます。



令和8年になりました。  
干支では「丙午（ひのえ・うま）」となります。

十二支の「午（うま）」は馬を表し、行動力やスピード、活発さや情熱を、十干の「丙（ひのえ）」は火を表し、明るさや情熱、力強さを象徴するそうです。そこで、丙午には「情熱と行動力で突き進む」、「燃え盛るようなエネルギーで道を切り開く」といった縁起のよさがあるとのことです。

さて、例年より2日短い冬休みが終わり、本日から3学期が始まりました。2学期の改修工事を経て、本校舎の足場が外され、校舎の外観が見られるようになりました。白い校舎の壁面に柱の茶色がアクセントとなり、校舎側面には「新座市立第四小学校」の文字が付きました。職員室は、4か月間過ごした図書閲覧室から元の場所に移動しました。冬休み中の移動で、まだまだ片付

けが追いつきませんが、新たな気持ちで業務に臨んでまいります。

今月29日（木）には、研究発表会を開催します。新座市教育委員会の委嘱を受け、3年間取り組んできた研究の成果を、市内外の先生方に観ていただきます。全ての学級で授業を公開します。そのため、多くの方のお力添えが必要となります。保護者の皆様には大変お手数をおかけしますが、ご協力をよろしくお願いいたします。

校舎の長寿命化改修工事は、2年目に向かいます。今学期後半には、来年度の特別教室棟の改修のため、新たに特別棟に足場が組まれ、仮囲いの一部が移動となります。職員・児童玄関の工事も入ります。できる限り児童の動線や教育活動に影響が少なくなるよう、調整しているところです。

今後、改修工事の工程を踏まえ、次年度の行事計画等を検討してまいります。まずは今月末の研究発表会に「情熱と行動力」をもって突き進み、その勢いを「燃え盛るようなエネルギー」として道を切り開いていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

## 【職員の職場リハビリについて】

現在、休職をしている原螢奈教諭の復職に向けた職場でのリハビリテーションを、1月7日から2月3日まで行います。主に4年2組に入ります。保護者の皆様のご理解とご協力をお願ひいたします。